



INDICADORES PARA IDENTIFICAR LA TRATA HUMANA

Todos y todas debemos estar pendientes a diversos indicadores para identificar si alguna persona que conocemos es víctima de **trata humana**. Entre ellos, si:

la persona tiene o no libertad para dejar su lugar de trabajo

puede trasladarse a distintos lugares libremente

es o ha sido abusada física, sexual o psicológicamente

no tiene en su poder documentos de identidad válidos

su salario o condiciones de empleo no son justas

la persona teme que algo malo le va a suceder a sí misma o a algún miembro de su familia

tiene desconfianza de las autoridades

muestra mucho miedo y ansiedad

